## Acuerdo en Kuala Lumpur

## Acuerdo preliminar en Kuala Lumpur abre la puerta a una nueva etapa en las relaciones económicas entre China y EE UU

China y Estados Unidos lograron un "arreglo inicial" en Kuala Lumpur, lo que ha contribuido a reducir las fricciones comerciales acumuladas en los últimos meses. En este contexto, el diario Global Times subraya que los conflictos arancelarios no generan ganadores y exhorta a ambas naciones a dialogar desde la equidad y el respeto mutuo, con el fin de reforzar la colaboración y la estabilidad a nivel mundial

Este entendimiento se concretó tras dos jornadas de intensas conversaciones celebradas en la capital malasia, previas a la reunión programada entre el presidente chino, Xi Jinping, y su homólogo estadounidense, Donald Trump.

"Ahora corresponde a cada país seguir sus propios procesos internos de ratificación", señaló Li Chenggang, representante chino en materia de comercio internacional, en declaraciones a la prensa.

Por su parte, el secretario del Tesoro de EE.UU., Scott Bessent, indicó que el acuerdo podría impedir la aplicación total de nuevos aranceles estadounidenses sobre productos chinos y permitiría una extensión en la suspensión de las restricciones chinas sobre la exportación de tierras raras.

Según el Global Times, este avance ha "vuelto a inyectar optimismo en la comunidad internacional, aliviando la incertidumbre generada por meses de disputas entre las dos mayores economías del mundo". Como muestra de ello, el periódico recopiló titulares de medios globales:

"Bloomberg señaló que este paso ha 'sentado las bases' para que ambas naciones 'mitiguen las tensiones comerciales que han inquietado a los mercados internacionales'. La revista Fortune describió los mensajes surgidos de las conversaciones como 'esperanzadores'. Por su parte, Reuters y el Wall Street Journal resaltaron, respectivamente, 'diálogos fructíferos' y un 'tono de confianza' en sus portadas', recoge el medio chino.

Citando a expertos, el rotativo añadió que, tras cuatro rondas de negociaciones, esta es la primera ocasión en que la delegación estadounidense reconoce que "la relación económica y comercial entre China y Estados Unidos constituye la relación bilateral más relevante a escala global".

De acuerdo con el Global Times, los analistas también destacaron que Washington expresó su disposición a "colaborar con China bajo los principios de igualdad y respeto para gestionar adecuadamente sus desacuerdos, ampliar la cooperación y fomentar un crecimiento compartido".

En este marco, el diario considera que, por primera vez, EE.UU., se alinea con los pilares fundamentales de "respeto mutuo, convivencia pacífica y colaboración en beneficio recíproco", marcando así un progreso significativo en la forma en que ambas potencias deberían relacionarse en la era contemporánea.

No obstante, el medio advierte que será crucial que Washington respalde estas declaraciones con acciones concretas que transformen la relación comercial en un mecanismo efectivo para superar diferencias, construir confianza y generar ventajas para ambas partes.

"Tanto si se considera la estabilidad de las cadenas globales de suministro, la complementariedad económica entre ambas naciones, como el rol que desempeñan los dos mercados más grandes del planeta en la economía mundial, existen múltiples motivos para impulsar una mayor cooperación", enfatiza el periódico.

En oposición a esta vía constructiva, el Global Times reitera que las disputas comerciales y las medidas arancelarias no reportan beneficios a ninguna de las partes. Por ello, frente a los desacuerdos inherentes a su relación económica, China y Estados Unidos "deben buscar soluciones mediante el diálogo, guiado por la equidad, el respeto mutuo y la búsqueda de ganancias compartidas".